
令和元年９月定例会 

 

市政に対する一般質問 

 
※時間につきましては、議事の進行上等により変更になる場合があります。 

一般質問通告者及び発言順序等一覧表 

登壇１１議員   

 

※ケーブルテレビの放送予定時刻については、都合により変更になる場合があります。 

月   日 順序 議 員 名 時間(始)～(終) 質問方式 ケーブルテレビ放送予定 

９月２０日 

（金） 

１ 大津  力 10：00～11：00 一問一答 9月30日(月)20：00～ 

２ 山田 利子 11：10～12：10 一問一答 9月30日(月)21：00～ 

３ 新井  巧 13：10～14：10 一問一答 9月30日(月)22：00～ 

４ 加涌 弘貴 14：20～15：20 併用方式 10月1日(火)20：00～ 

９月２４日 

（火） 

１ 関田 直子 10：00～11：00 一問一答 10月1日(火)21：00～ 

２ 新井 重治 11：10～12：10 一問一答 10月1日(火)22：00～ 

３ 坂井 悦子 13：10～14：10 併用方式 10月2日(水)20：00～ 

４ 滝沢  修 14：20～15：20 一問一答 10月2日(水)21：00～ 

９月２５日 

（水） 

１ 中元  太 10：00～11：00 一問一答 10月2日(水)22：00～ 

２ 金子 敏江 11：10～12：10 一問一答 10月3日(木)20：00～ 

３ 加藤 由貴夫 13：10～14：10 一問一答 10月3日(木)21：00～ 



９月２０日（金）１０：００～１１：００ 

受付番号 １   質問者 大津  力 議員 

 （１）森林文化都市宣言について 

  ①宣言文について 

 （２）森林教育について   

   ①森林教育の状況は 

   ②体験型教育の提案 

 （３）森林環境譲与税について 

   ①飯能市の状況は 

   ②他自治体の状況は 

   ③他自治体への売り込みは 

 （４）景観創生について  

   ①林相転換の状況は 

   ②プロの視点を入れては 

 （５）間伐材利用について 

   ①現状は 

   ②今後への提案 

 （６）森林学校について 

   ①森林学校を誘致しては 

  

  

  

  

 

１ 森林文化都市創造につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 



９月２０日（金）１１：１０～１２：１０ 

受付番号 ２   質問者 山田 利子 議員 

 
 （１）幼児教育･保育の無償化について 

  ①無料化の対象外の副食費が民間保育園の運営費に与える影響について 

 ②市の超過負担分を活用して副食材料費や保育料など保護者負担の軽減 

 を図ること 

 ③無償化の対象となる認可外保育施設等の最低基準を条例化すること 

 （２）待機児童解消のために非常勤保育士の大幅な処遇改善を 

  

 （１）人口減少時代の水問題について 

 （２）県水に頼らないまちづくりについて 

 （３）未給水地域の解消について  

  

 （１）飯能河原の河川警報設備の改善について 

 （２）河川利用客が近隣住民への配慮をもって楽しむよう市の対応を 

 （３）森林文化都市にふさわしい木製のガードレールを 

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 福祉問題 

 

 

 

 

 

 

２ 水問題 

 

 

 

３ 飯能河原の問題 



９月２０日（金）１３：１０～１４：１０ 

受付番号 ３   質問者 新井 巧 議員 

 （１）検討状況と現状について 

  （２）課題と問題点をどのように整理しているか 

 （３）計画を白紙に戻し、市民参加で森の再生を   

  

 吾野・東吾野小学校の廃校利用 

 （１）検討状況と住民利用についての基本的な考え方について 

 （２）吾野・東吾野地域の避難所の位置づけについて 

 （３）当面の管理について 

  

 安倍政権の社会保障政策のなかで、高齢者支援策の検討を 

  

 （１）期日前投票所の増設について 

 （２）障害者、高齢者が投票しやすい投票所に 

 （３）投票率アップに向けた選挙制度の改善を 

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 阿須山中問題 

 

 

 

２ 公有財産管理 

 

 

 

 

３ 高齢者問題 

 

４ 選挙制度 

 

 

 

 

 

 



９月２０日（金）１４：２０～１５：２０ 

受付番号 ４   質問者 加涌 弘貴 議員 

 通学路の安全対策について 

  （１）住民協働による安全対策について 

 （２）ゾーン３０の効果と拡大について   

 （３）倒壊の恐れのあるブロック塀対策について 

  

 プラスチックごみ対策について 

  

  朝鮮民主主義人民共和国（北朝鮮）による拉致問題と啓発のために学校で 

 のアニメ「めぐみ」の上映について 

  

 ご当地デザインマンホールについて 

  

 阿須小久保線阿須工区の進捗状況と阿須東部地区への下水道整備について 

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 安心安全のまちづくり 

 

 

 

 

２ 環境問題 

 

３ 人権教育問題 

 

 

４ 下水道事業 

 

５ 都市基盤整備 

 



９月２４日（火）１０：００～１１：００ 

受付番号 ５   質問者 関田 直子 議員 

 （１）福祉避難所について 

  （２）避難所内の子どもと女性の支援について 

    

 市庁舎内照明のＬＥＤ化について 

  

 エコツーリズムの現状と方向性について 

  

 （１）改正健康増進法について 

 （２）観光地における分煙環境整備について 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 地域防災計画 

 

 

２ 省エネ、エコ対策 

 

３ 観光政策 

 

４ 受動喫煙防止の環境整

備 

 

 



９月２４日（火）１１：１０～１２：１０ 

受付番号 ６   質問者 新井 重治 議員 

 
 （１）双柳南部土地区画整理事業について 

  （２）阿須小久保線について 

 （３）岩沢地内鉄道踏切統廃合について   

 （４）生産緑地について 

  

 （１）建築物等の耐震化について 

 （２）職員の初動対応について 

  

 高齢ドライバーの安全対策について 

  

 （１）「歩きスマホ」対策について 

 （２）特殊詐欺撲滅への取り組みについて 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 都市計画 

 

 

 

 

２ 防災 

 

 

３ 交通対策 

 

４ その他 

 



９月２４日（火）１３：１０～１４：１０ 

受付番号 ７   質問者 坂井 悦子 議員 

 （１）地方制度調査会の自治体連携 

  （２）中核市、連携中枢都市圏 

 （３）名栗合併の効果や検証   

 （４）地域間格差と今後の支出構造のあり方 

  

 （１）シェアサイクル、レンタサイクルの検討状況 

 （２）民間活用 

 （３）既存施策のブラッシュアップ 

 （４）国策や民間施策との連携 

 （５）自治体間協働の参加 

 （６）交通事故対策 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ ２０４０年代に向けた

行政経営について 

 

 

 

２ 観光施策と道路につい

て 



９月２４日（火）１４：２０～１５：２０ 

受付番号 ８   質問者 滝沢 修 議員 

 
 消費税増税と市民生活への影響について 

  （１）これまでの増税で市民が受けた影響は 

 （２）増税により社会保障が向上したか  

 （３）消費税についての見解は 

 （４）１０月１日からの１０％増税、市の対応状況や市内業者の状況につい 

   て 

 （５）市民生活についての見解は 

 （６）増税から市民を守る取り組みは 

 （７）国の示す１０％増税に対する見解は 

  

 異常な降雨など気象災害についての対応と対策について 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 市民生活 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 災害対策 

 

 

 

 

 

 



９月２５日（水）１０：００～１１：００ 

受付番号 ９   質問者 中元  太 議員 

 （１）温もりある木造住宅の魅力とは 

  （２）気候風土適応住宅について 

    

 保護者の負担軽減を 

  

 （１）メッツァ効果と都市回廊空間について 

 （２）飯能市農林産物加工直売所隣接地事業について 

 （３）エコツーリズムの今後の展開 

  

 カードの取得推進とマイキーＩＤについて 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 林業施策 

 

 

２ 幼保無償化 

 

３ 観光施策 

 

 

 

４ マイナンバーカード 

 

 

 

 



９月２５日（水）１１：１０～１２：１０ 

受付番号 １０   質問者 金子 敏江 議員 

 飯能南高校統合問題について 

  （１）統合計画の白紙撤回を 

 （２）飯能南高校の魅力と高い地域貢献への見解について   

  

 （１）値上げを抑え払える国保税に 

 ①県単位化２年目の運営状況について 

 ②引き続き一般会計からの繰入を 

 （２）国保加入者の税負担軽減を 

   ①人頭税ともいえる子どもの均等割の廃止を 

 ②多子世帯減免に要する費用額はどのくらいか 

   ③国保税・一部負担金の減免基準をつくることについて 

 （３）滞納世帯への対応について 

 ①滞納対策として短期被保険者証・資格証明書の発行はやめること 

   ②保険者証の留め置きの状況について 

 （４）総論 

  

３ 交通安全対策 飯能大河原線と市道１－３号線交差点の事故対策 

  

４ 福祉問題 加齢性難聴者への補聴器購入費補助制度の創設を 

  

  

 

１ 総合政策 

 

 

 

２ 国保問題 

 

 

 



９月２５日（水）１３：１０～１４：１０ 

受付番号 １１   質問者 加藤 由貴夫 議員 

 
 （１）県立高校の再編・統合について 

  （２）奥武蔵創造学園について 

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 教育について 


